



# N-D de la Merci

# N-D de l'Assomption

éditorial

## D'un dimanche à l'autre...

D'un dimanche à l'autre, nous avons à portée de main (...ou d'oreille et de cœur !) le trésor de LA PAROLE DE DIEU. A accueillir vraiment comme un trésor et une lumière sur le chemin de la vie. Y prêtons-nous assez attention ? D'un dimanche à l'autre je me réjouis de retrouver des textes connus par cœur, mais qui sont toujours à redécouvrir comme une invitation nouvelle à la Foi, à la Vie. Sur Radio Notre-Dame j'écoute avec joie chaque semaine, à l'avance, les commentaires d'une vieille amie avec qui j'ai travaillé et voyagé : Marie-Noëlle Thabut. Quand nous allons à une rencontre importante, nous nous préparons, nous pensons aux paroles qui vont être échangées, nous nous réjouissons de redécouvrir aujourd'hui celui ou celle que nous aimons depuis longtemps... Nous pourrions être dans cette attitude-là le samedi vers 18h30 ou le dimanche vers 10h30. La Parole est faite pour être écoutée, entendue. Merci à ceux qui font les lectures lorsqu'on les entend bien, lorsqu'ils lisent avec conviction, en ayant bien préparé. Il serait toujours utile aussi de pouvoir lire à l'avance et relire en méditation après. Avec «Prions en Église» ou «Magnificat» par exemple. Certaines paroisses proposent une petite feuille avec les textes du jour.

Bon Dimanche.

**Fernand Prod'homme**

## Témoignages...

### Des participants à la messe du mercredi à Rungis

**Depuis plus d'un an la paroisse de Rungis propose une messe le mercredi à 12h15. Nous avons demandé aux participants de témoigner, ils viennent en majorité des zones d'activités de la ville.**

« La messe du mercredi est une messe calme par rapport à celle du dimanche ... On a la possibilité de s'intégrer dans une autre communauté chrétienne... Nous avons la possibilité de sortir du contexte du travail, de faire une pause ». (Paul)

« Cette messe m'aide à accueillir la présence de l'Esprit dans ma vie professionnelle qui m'apprend à témoigner de mon point de vue motivé par ma foi ... Elle est un complément d'oxygène ». (Renaud)

« C'est un moment qui permet le recul, une coupure qui invite à la réflexion ... On revient au bureau plus serein, une sorte de paix s'est installée ... Par notre régularité à ce rendez-vous, par un retour au bureau avec un meilleur état d'esprit, nous pouvons être des témoins ». (Maryline)

« Cette parenthèse du mercredi midi me permet de me ressourcer pour mieux relativiser la pression sur mon lieu de travail et d'être plus détendue et je me sens plus forte pour affronter le stress professionnel ». (anonyme)

« Cette messe est pour moi une nourriture céleste dans un moment de disponibilité ... Elle a assurément une influence sur mon activité professionnelle, mais je n'en ai pas forcément conscience ». (Michel)

« Fin 2013, une banderole apparaîtrait disant "messe le mercredi à 12h15". Vrai cadeau du ciel. Depuis, j'ai le plaisir d'être présent régulièrement pour cette pause qui permet de vivre l'Eucharistie au milieu de ces folles journées de travail. Je repars toujours plein de force intérieure, de grâce ». (Florent)

**Propos recueillis par Jacques Verdeille**

## Agenda

### Mercredi 19 février

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

### Samedi 22 février

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

### Dimanche 23 février

12h : rencontre du groupe 18-25 ans à l'accueil de Fresnes

15h : assemblée de prière avec le Renouveau Charismatique à St-Éloi

## Ceci vous concerne

### Quête spéciale

Une quête pour l'Hospitalité Diocésaine Madeleine Delbrel sera proposée à la sortie des messes des 1er et 2 mars. Ce service a été créé par notre Évêque pour permettre, entre autre, à certains malades sans ressources suffisantes, de participer au pèlerinage de Lourdes.

### Groupe 18-25 ans

Un nouveau groupe se met en place. La première rencontre est fixée au dimanche 23 février à 12h, après la messe, à l'accueil de Fresnes. N'hésitez pas à en parler autour de vous.

### Pèlerinage des étudiants à Chartres

Tous les étudiants d'Île-de-France ont rendez-vous avec leur évêque à Chartres les 22 et 23 mars. 01 45 17 23 78 ou chartres94@gmail.com

### CréteilCathédrale+ : les bâtisseurs de cathédrale du 21e siècle

Mgr Santier, notre évêque, vous invite samedi 29 mars à 14h30 à la cathédrale éphémère de Créteil pour découvrir les travaux du déploiement de la cathédrale de Créteil. Un moment festif à vivre en famille... mais aussi avec vos catéchistes : découverte du chantier, ateliers ludiques, 17h30 messe présidée par Mgr Santier.

Inscription : F Guenard 01 45 17 22 79  
assistante.comm@eveche-creteil.cefr

## Infos pratiques

### Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.  
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

### En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi  
Mercredi : 12h15 à Rungis

**N-D de la Merci** 01 46 66 10 13  
laparoissendmerci@wanadoo.fr

**N-D de l'Assomption** 01 46 87 94 45  
paroissedelassomption@orange.fr

### Accueil

N-D de la Merci :  
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30  
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h  
samedi 9h30-11h30  
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h  
samedi 10h-12h

### Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

## Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière Mireille **Chaumontet** lors de ses obsèques à Fresnes.

Nous avons appris avec émotion le décès du Père Pierre **Blouin**, qui avait été nommé sur nos paroisses de 1982 à 1990. Ses obsèques ont eu lieu mardi 11 février à Charenton.

## Rencontre avec le monde du travail - Discours du pape François

... Dieu a voulu qu'au centre du monde il n'y ait pas une idole, mais l'homme, l'homme et la femme, qui fassent avancer le monde par leur travail. Mais maintenant, au centre de ce système sans éthique, il y a une idole, et le monde idolâtre à présent ce « dieu-argent ». C'est l'argent qui commande ! Et toutes les choses qui sont à son service, au service de cette idole, commandent. Et que se passe-t-il ? Pour défendre cette idole, tout le monde se rassemble au centre et les extrémités tombent, les personnes âgées tombent parce qu'il n'y a pas de place pour elles dans ce monde ! Certains parlent de cette habitude d'« euthanasie cachée », de ne pas les soigner, de ne pas les prendre en compte... « Oui, laissons tomber... ». Et les jeunes qui ne trouvent pas de travail ni leur dignité, tombent. Mais pensez-y, dans un monde où

les jeunes - deux générations de jeunes - ne trouvent pas de travail. Ce monde n'a pas d'avenir. Pourquoi ? Parce qu'ils n'ont pas de dignité ! C'est difficile d'avoir une dignité sans travailler. Voilà votre souffrance, ici. Voilà la prière que vous avez clamée : « Travail », « Travail », « Travail ». C'est une prière nécessaire. Travail veut dire dignité, travail veut dire rapporter le pain à la maison, travail veut dire aimer ! Pour défendre ce système économique idolâtre, on instaure la « culture du rebut » : on met au rebut les grands-parents et on met au rebut les jeunes. Et nous devons dire non à cette « culture du rebut ». Nous devons dire : « Nous voulons un système juste ! Un système qui nous fasse tous avancer » ... Au centre il doit y avoir l'homme et la femme, comme Dieu le veut, et non pas l'argent !...

Sardaigne - 22 septembre 2013